

MAÑANA SE REUNE INSTANCIA DE ARTICULACIÓN “POR UN JAÉN SALUDABLE

El auditorio del Colegio de Enfermeros de Jaén será escenario mañana a las 9:00am de la reunión técnica que sostendrán los integrantes de la Instancia de Articulación “Por un Jaén Saludable” teniendo como agenda elaborar el Plan de Trabajo año 2017.

Corina Campoverde Vilela, Directora de Promoción de la Salud (PROMSA) de la Sub Región de Salud Jaén hizo extensiva la invitación a todos los representantes de instituciones públicas y privadas para que puedan participar de esta reunión que tiene un claro objetivo, trabajar multisectorialmente los temas de salud.

“Mañana estaremos conformando las mesas de trabajo de acuerdo a los ejes de Identidad, afiliación, padrón nominal, agua y saneamiento, metaxénicas, productos priorizados de gestante y niño para lo cual necesitamos la participación de todos”, expresó Campoverde Vilela.

